

Gaëtan Cherbonnier : « Un beau challenge »

Nationale 3. Le jeune coach est désormais un maillon reconnu de la formation à Cholet Basket. À 28 ans, il prend les rênes de l'équipe féminine de CB avec l'envie de transmettre ses connaissances.

Trois questions à...

Gaëtan Cherbonnier,
coach de la N3F de Cholet Basket.

Gaëtan, quel a été votre parcours jusqu'à aujourd'hui ?

Je suis originaire d'Angers. J'ai notamment joué à Saint-Léonard. Je suis arrivé sur Cholet à 18 ans, pour passer mon brevet d'état. Ça va faire neuf ans que je suis au club. C'est ma septième année en tant que salarié. J'ai un peu « voyagé » entre toutes les équipes. J'ai suivi Guillaume Grolleau sur l'équipe première féminine pendant deux ans. Puis, j'ai fait une année avec Jean-Baptiste Dieulanaud (coach lors de la saison 2011-2012, en N2). Pendant ce temps, je coachais les minimes France et les cadettes. Et là, ces dernières années, j'ai basculé sur les minimes France garçons et le centre de formation, en tant qu'assistant de Sylvain (Delorme, ex-pro de CB et désormais coach des cadets France).



Jeremy Proux

Gaëtan Cherbonnier est désormais à la tête de l'équipe fanion des filles de CB.

Et puis s'est présentée, presque naturellement, l'opportunité

de prendre en charge l'équipe fanion du secteur féminin...

Je sais que Thierry Chevrier (manager du club) a rencontré quelques entraîneurs extérieurs, sachant que moi, j'étais aussi en fin de contrat. Je connaissais les filles pour en avoir coaché un très grand nombre. Je crois qu'elles avaient aussi envie d'avoir à leur côté un visage qu'elles connaissaient. C'est un beau groupe avec un noyau dur présent depuis 5-6 ans. C'est talentueux, bon esprit avant tout. Un esprit de club. J'ai l'exemple de Justine Baranger, qui est là depuis ses 16 ans, de Lucio Manua... C'est un groupe qui véhicule à merveille l'image du club, tout simplement. Avec, en prime, un basket intéressant.

Pour votre première saison en tant que coach de l'équipe Nationale 3, quels seront les objectifs collectifs, mais aussi personnels ?

En ce qui concerne la saison à venir,

il n'y a pas d'objectifs annoncés. Tout simplement parce que l'on a changé de poule. L'an passé, on a vu que la poule Bretagne, à laquelle l'équipe appartenait, était un peu en dessous. Je pense que les objectifs découleront d'eux-mêmes une fois la phase aller achevée. D'un point de vue personnel, je dirais que c'est un peu un test. Coacher des équipes jeunes, je l'ai fait pendant pas mal de temps. Je m'y sens à l'aise. Maintenant, il faut être capable de se remettre en question. J'espère être capable de mettre en œuvre ce que j'ai appris et puis avancer dans mon basket. Par rapport à cela, c'est un beau challenge.

Pauline Boisseau a signé. Pauline Boisseau (Doué-la-Fontaine, N3F) est la seule recrue de l'intersaison choletaise. De son côté, Anaïs Fillioleau s'est engagée avec La Rochelle (N2F). Handicapée par un genou récalcitrant, Justine Kéo devrait être écartée des parquets pour cette saison 2013-2014.